



オープニング 玄蕃太鼓振興会



ヒップホップダンス



キッズダンス



フラダンス



お楽しみ抽選会 景品も充実



グラウンドゴルフ
ホールイワンゲーム



輪投げゲーム



青空の下 みんなで食べる芋煮は やっぱり最高!



大盛況の風呂敷ワークショップ



多くの子ども達が参加 あゆのつかみどり



あゆとったぞー



芋棒煮の振舞い



町食生活改善推進協議会の皆さん



芋煮の元祖「芋棒煮」



発車! ミニ新幹線の試乗

元祖芋煮会 in 中山

その他お楽しみコーナーでは、あゆのつかみどり、商工会による抽選会、ミニ新幹線の試乗会、商工会女性部による風呂敷ワークショップ、輪投げゲーム、グラウンドゴルフホールインワンゲーム、芋煮会にちなんだ川柳コンテストなど、様々なイベントが開催されました。

出店では町商工会青年部のすもものしずくちゃんマルシェ、中山虹の丘の果物、枝豆等の販売が行われ、多くの来場者は秋晴れのひと時を楽しんでいました。

また、その昔、最上川舟運に従事した船頭達が、棒鱈を使って始めたとされる芋煮の元祖「芋棒煮」を、先着300名に無料で振舞われ、芋煮の元祖の味を求めて長蛇の列ができていました。

このイベントのPRとして、町職員や町観光協会の関係団体は8月からオレンジポロシャツを着用して今年で5年目を迎えました。

イベントでは中山玄蕃太鼓振興会の太鼓演奏から始まり、町総合スポーツクラブのヒップホップダンス、キッズダンス、フラダンスでオープニングを盛り上げました。

会場の最上川せせらぎ公園では円形花壇を中心にぐるりとテントが張られ、近所の人や友人同士、職場の仲間などのグループが、それぞれの芋煮を作り楽しく食べました。

10月3日、「第8回元祖芋煮会 in 中山」が最上川中山緑地せせらぎ公園で開催され、秋晴れのもと1300人を超す人々が芋煮会や様々なイベントを楽しみました。

このイベントは中山町が芋煮会発祥の地であることを町内外にPRするとともに、会場で芋煮会を楽しんでもらおうと毎年開催しているものです。

このイベントのPRとして、町職員や町観光協会の関係団体は8月